

第145号の続きで翌日の1月23日に新潟えみなの会主催で午前1時から新潟テルサにてセミナーを開催お弁当付きの午後3時までの会で40名くらい出席で行われました。参加された一様より体験談をメールいただきました。

先日は、新潟でセミナーを開催していただき誠にありがとうございました。2日目に夫婦で会田さんの目の前に座り話を聞かせて頂いた一様と申します。早速、環境回復ワックスと電気カーペットを購入し、実践しました。賃貸マンションですが、あらゆる壁、天井、カーペットに塗布、最高です。全く目立ちません、むしろやった方が汚れも取れて、綺麗です。部屋がイキイキしています。半信半疑の夫も、これは凄いわと絶賛です。エアコンをつけなくても暖かい節電になる上、乾燥しないせき、くしゃみ、不調全くない窓、玄関、風呂の結露が消える快眠、目覚めが良い身体が冷えない、むしろ常に暖かい裸足で過ごせる家が天国。フニャフ

ニャだった柿が抗酸化シートを敷いた冷蔵庫に入れたら、食べ頃の美味しい程よい歯応えの柿に変身したカビや腐敗臭など嫌な匂いが部屋の中のごにも無いカーペットの上にも、コタツの電源をいれなくても、コタツ用の掛布だけ被せておくだけでカーペットの蓄熱でコタツを使用する以上の暖かさコタツの電気機能が不要になりました寒い朝は、このカーペット上とその日着る服を広げて数分載せてから着ると、驚くほど暖かい気持ちいい。車の車内もワックスしました、ピッカピカです。壁や天井にワックスを塗布するときにスプレーボトルにワックス液を入れ、クイックルワイパーの柄を使いドライシートを取り付け、それにシュッシュッと液を吹き付けたり、壁にシュッシュッと吹き付けて、クイックルワイパードライシートで液を伸ばし塗りしました、凄く簡単で、雑巾でやるよりも早くて液の量も適量を塗布できま

す。とにかくやってみてよかったです。す！部屋の次元の波動が気の巡りが変わりました。沢山のアドバイスありがとうございました。わたし、地球のために、人間のために、世界のために、生きとし生けるものが心地よく共存できる環境回復のため、この素晴らしい抗酸化グッズをもっと拡げたいと心底感じます。抗酸化の仕事があるなら勤めたいくらいに。何か、会田さんのアイデアや抗酸化グッズをより多くの方に伝えるために私に実践できる事は、なんだろう、と考えてみた結果、まずは抗酸化グッズを日常に取り入れる主婦目線のプログラムをやろうと思います、会田さんの話して下さることも交えつつ書き込み、私の抗酸化への情熱の波動が世界に拡がることを想い一人でも多くの方にシェアできたらと思います。プログラムができたらまた連絡します。私は10年くらい東京でヘアメイクの仕事をしていました、抗酸化のコスメ部門でこのスキルを活かす事が出来たら幸いです。化粧水、みじよか、ときめき、などネット販売だけ

では使用感やカラー感がなかなか伝わるのに時間がかかるのかなと感じます。敏感肌やアトピー性皮膚炎の方ももちろん、年代問わずすごく良いものなので、もしも、いつかどこかで抗酸化化粧品セミナーを開催するような時は、私もサポーターとして、お客様にヘアメイクをしてさしあげてみたい、使い方を説明したり、なにか主催者側目線で協力させて頂けたらと思います。どうぞ宜しくお願い致します！

一様
今日この頃、右を見ても左を見ても前も後ろも、病人だらけで、心臓の動きを弱める薬を飲んで高血圧の降圧薬と信じて医者に処方されるまま服用している。心臓がおかしくなるのが当たり前で、心筋梗塞に？血液の流れを弱められることで血液がドロドロ？それを防ぐため血液サラサラなる薬を処方されセットで服用している方が多数見受けられます。血液をサラサラにするのではなく赤血球の中の血小板を造らなくさせる薬。そのおかげで止血作用もなく脳に酸素を運ばれない最悪の状態！ん？